
報告事項1 令和3年度事業計画案に関する件

代表理事中橋聖一は、令和3年事業計画案を詳細に説明し、報告した。

報告事項2 令和3年度収支予算案に関する件

代表理事中橋聖一は、令和3年度収支予算案を詳細に説明し、報告した。こ

れに対し会員より予算及び会費について新型コロナウィルス感染拡大で集会、

研修などがオンラインとなり費用が減るのではないかと思うが、会費の値下が

りはないかとの質問があった。これに対し、代表理事中橋聖一より、年会費は

当会定款第3章第15条に定めるとおりであり、年度ごとの収支差によってた

だちに値上げ、値下げをする性格のものではない。減る費用がある一方、開催

中止となって収益が減る事業もあり、オンライン環境を整えるために必要で増

加する経費もある、等の理由から、年会費については当面変更の予定はないこ

とが説明された。

報告事項3 令和4年度総会学術集会開催の件

代表理事中橋聖は、令和4年度総会学術集会について詳細に説明し、報告

した。

以上をもって社員総会の議案全部の審議を終了したので、議長は11時00

分閉会を宣し散会した。

上記の決議を明確にするため、この議事録を作成し、議長及び議事録署名者

は、次に記名押印する。

令和3年6月27日
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